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八鄉橫台山村村民支持政府沿用現行有效的電力規管模式

政府就電力市場未來發展諮詢公眾，收集各方意見。電力供應與普羅大眾的生活息

息相闕，優質的電力供應更可促進經濟及社~發展，因此，橫台山村村民也希望就未來

力市場的規管模式發表意見。

將來無論以什麼模式去規管電力市場，都需要確保供電器定。八鄉是鄉郊地區，

樓大廈少，樓房亦疏落，街上的照明系統尤其重要。若有任何閃失，都會大大影響居民的

生活，特別是老人家。所以，未來規管方式一定要確保本港維持極高的供電可靠度，這一

點是不容妥協的。

政府的諮詢文件提及，今次的檢討重點之一，是研究 2018 年的協議屆滿後，能否引

入競爭。不過，文件羅列的美國、英國、澳洲等開放市場例子，可見開放市場後雖選擇多

了，但電價並不一定因而下跌，供電可靠度亦沒有提升。相反，部份地方在開放市場後，

電價更有上升的情況，或發生停電。可見開放市場後，電力市場計艷的發展，未必比現時

好。

其實實際的改善，是要求兩家電力公司投放額外資源，幫助本港的弱勢社群，例如

向低用電葷的住宅用戶提供電費折扣，或為弱勢社翠住戶推出電費優惠計劃等等。 另外，

由於鄉郊地方較廣，政府可考慮、資助安裝可再生能源發電設備，為本海發展更多潔淨能源。

我們不反對政府探討任何改變的可行性，不過，政府在採取閱放態度做研究的時

時，當要落實未來的規管制度時，就應該採取務實、種陣及深思熟慮的態度。如果引入改

變不能為廣大市民及電力行業發展帶來好處，便不應改變，捨易瑕難，最後放棄了現時規

管模式的各種好處。
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